

Cianobacterias halladas en Shangrilá: un funcionario aclara cuándo es necesario activar la bandera sanitaria

Principal



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 131
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cianobacterias-halladas-en-shangrila-un-funcionario-aclara-cuando-es-necesario-activar-la-bandera-sanitaria_13120.php

CIANOBACTERIAS HALLADAS EN SHANGRILÁ: UN FUNCIONARIO ACLARA CUÁNDO ES NECESARIO ACTIVAR LA BANDERA SANITARIA

Principal

Cianobacterias halladas en Shangrilá: un funcionario aclara cuándo es necesario activar la bandera sanitaria

La Intendencia de Canelones comunica los protocolos implementados para hacer frente a la posible presencia de cianobacterias en las playas del departamento.

Detección de Cianobacterias en Playa de Shangrilá

Este domingo, se registraron cianobacterias en la playa de Shangrilá.

La Intendencia de Canelones mantiene un seguimiento exhaustivo del análisis del agua.

Para el lunes al mediodía, todas las playas del departamento estaban habilitadas, aunque aún se podían observar restos de floración en el agua.

Protocolos de Vigilancia

Desde la Intendencia de Canelones, se comunicó acerca de los protocolos implementados ante la posible aparición de cianobacterias en las playas. Leonardo Herou, director general de Gestión Ambiental, expresó que el equipo está “permanentemente vigilando y controlando, con los guardavidas en la playa”.

En caso de detección de cianobacterias, se procede a colocar una bandera roja con cruz verde de inmediato.

Además, se informa a la comunidad a través de la página web y la aplicación de la Intendencia de Canelones.

Sistema de Vigilancia

“El sistema de vigilancia está activado desde que comenzaron los guardavidas en la playa”, indicó Herou.

Este sistema consta de tres estadios: Estadio Cero: No hay cianobacterias presentes.

Estadio Uno: Posible visualización de cianobacterias al realizar muestreos de agua.

Estadio Dos: Presencia de floración, con la correspondiente señalización sanitaria.

La comunidad se mantendrá informada sobre el estado de las playas y las medidas adoptadas para garantizar la seguridad de los bañistas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CIANOBACTERIAS HALLADAS EN SHANGRILÁ: UN FUNCIONARIO ACLARA CUÁNDO ES NECESARIO ACTIVAR LA BANDERA SANITARIA

Cianobacterias halladas en shangrila un funcionario aclara cuando es necesario activar la bandera sanitaria

Tags

sistema, posible, canelones, vigilancia, departamento, cianobacterias, protocolos, comunidad, implementados, presencia, guardavidas, intendencia

Noticias relacionadas

4.0 * Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto

4.2 * Playas del Lago presentan niveles moderados de cianobacterias, generando preocupación entre los usuarios

3.6 * Playas seguras y limpias: un destino ideal para disfrutar del ocio sin cianobacterias

3.8 * Alerta sanitaria en playas del lago: Precauciones por presencia de cianobacterias

5.0 * Inicia la temporada de playas: Conocé la fecha del arranque del servicio de guardavidas en Montevideo

4.2 * El servicio de guardavidas en Canelones inicia su operativa diaria desde este fin de semana, garantizando la seguridad de los veraneantes

4.7 * Llevarán a cabo un monitoreo del agua en el río Uruguay, enfocado en las áreas de playas

3.9 * Idp acelera la selección de guardavidas frente a las altas

temperaturas que se vienen

4.7 * *Vandalismo en balneario Buenos Aires obliga a guardavidas a interrumpir su servicio temporalmente*

4.9 * *El servicio de guardavidas estará disponible los fines de semana de noviembre, garantizando la seguridad en nuestras playas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo